
Asegura Pedro Fernández ya huele a suegro. Con Matilde Obregón
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El intérprete Pedro Fernández asegura que ya huele a suegro, aunque no le preocupa al
contrario lo disfruta mucho. En el marco de las 100 representaciones de la obra &quot;Si nos
dejan&quot;, que se realizara el viernes pasado, el cantante apuntó &quot;me encanta ...Leer
todo el artículo »
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